



The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56)



Download



Online Lesen

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56)

Antoine de Saint-Exupéry

The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56) Antoine de Saint-Exupéry

 [Download The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual pa ...pdf](#)

 [Online lesen The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual ...pdf](#)

Downloaden und kostenlos lesen The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56) Antoine de Saint-Exupéry

Format: Kindle eBook

Kurzbeschreibung

*** **English** (Für Deutsch bitte nach unten scrollen) ***

Kindle bilingual edition (German - English parallel texts)

German easy readers: If you are learning or improving your German or English as second language, **grab this bilingual edition** containing a bilingual edition of this masterpiece. An easy to read paragraph by paragraph English-German parallel text version.

* On Kindle Paperwhite and Kindle Fire or on newer devices and on Android tablet and smartphone, **text is displayed in two columns, one for each language**. On older devices, iPad/iPhone and on the "look inside" site preview, the text will be displayed by alternate paragraphs between the two languages.

** Rotate your device in landscape mode could enhance the visualization of some paragraphs.

§

This ebook is based on the work of Antoine de Saint-Exupéry "Le Petit Prince" aka "The Little Prince".

Unabridged edition with large original illustrations, and **additional drawings by Antoine de Saint-Exupéry (from "Lettres à l'inconnue")**. It contains also **a short story (postscript) by Wirton Arvel** .

Also available as French-English, French-Italian and English-Italian bilingual and other pairs parallel text editions, and single language editions; collect them all:

<http://smarturl.it/Saint-Exupery>

French-English Parallel Bilingual Edition

<http://smarturl.it/TheLittlePrince>

Other bilingual parallel texts ebooks

<http://smarturl.it/bilingual>

More from Kentauron

<http://smarturl.it/Kentauron>

To keep you informed about latest upcoming publications and promotions (free eBooks included), join our mailing lists of readers and friends:

<http://smarturl.it/eBooksNews>

*** **Deutsch** ***

Vollständige zweisprachige Edition (mit englischem Text gegenüberstehend) mit Verzeichnis für Kindle, mit dem Originaltext, Illustrationen und navigierbarem Index.

Enthält als Anhang Schlusswort-Erzählung von Wirton Arvel und einige zusätzliche persönliche Zeichnungen des Autors, sowie auch aus "Lettere a una sconosciuta".

Falls Sie daran interessiert sind, Englisch oder Deutsch zu lernen, oder es zu verbessern, ist diese Edition gerade die richtige für Sie, denn sie beinhaltet eine sehr präzise Übersetzung des Meisterwerks. Es handelt sich hier um eine englisch-deutsche Version mit parallelen Texten, die leicht zu lesen sind.

* Auf dem Kindle Paperwhite und Kindle Fire, oder neueren Geräten und auf Android Tablet und Smartphone, wird der Text in zwei Spalten dargestellt, je eine pro Sprache. Auf älteren Geräten, iPad/iPhone und in der Voransicht der Seite "Blick ins Buch", wird der Text in zwei verschiedenen Spalten je nach Sprache aufgeführt.

** Für eine bessere Ansicht wird empfohlen, die Größe der Schrift zu verändern, oder das Gerät zu drehen.

Diese Ausgabe dient nur als Lehrmaterial für diejenigen, die ihr Deutsch oder Englisch verbessern möchten und das Buch nicht in der Originalsprache des Autors, in Französisch, lesen möchten.

Zweisprachigen Ausgaben

<http://smarturl.it/bilingual>

Mehr von Kentauron

<http://smarturl.it/Kentauron>

Wollen Sie noch mehr zweisprachige eBooks lesen und über die neuesten Erscheinungen und Bücher-Aktionen (inklusive kostenloser eBooks) informiert werden, abonnieren Sie unseren Newsletter:

<http://smarturl.it/eBooksNews> Kurzbeschreibung

*** **English** (Für Deutsch bitte nach unten scrollen) ***

Kindle bilingual edition (German - English parallel texts)

German easy readers: If you are learning or improving your German or English as second language, **grab this bilingual edition** containing a bilingual edition of this masterpiece. An easy to read paragraph by paragraph English-German parallel text version.

* On Kindle Paperwhite and Kindle Fire or on newer devices and on Android tablet and smartphone, **text is displayed in two columns, one for each language**. On older devices, iPad/iPhone and on the "look inside" site preview, the text will be displayed by alternate paragraphs between the two languages.

** Rotate your device in landscape mode could enhance the visualization of some paragraphs.

§

This ebook is based on the work of Antoine de Saint-Exupéry "Le Petit Prince" aka "The Little Prince".

Unabridged edition with large original illustrations, and **additional drawings by Antoine de Saint-Exupéry (from "Lettres à l'inconnue")**. It contains also **a short story (postscript) by Wirton Arvel** .

Also available as French-English, French-Italian and English-Italian bilingual and other pairs parallel text editions, and single language editions; collect them all:

<http://smarturl.it/Saint-Exupery>

French-English Parallel Bilingual Edition

<http://smarturl.it/TheLittlePrince>

Other bilingual parallel texts ebooks

<http://smarturl.it/bilingual>

More from Kentauron

<http://smarturl.it/Kentauron>

To keep you informed about latest upcoming publications and promotions (free eBooks included), join our mailing lists of readers and friends:

<http://smarturl.it/eBooksNews>

***** Deutsch *****

Vollständige zweisprachige Edition (mit englischem Text gegenüberstehend) mit Verzeichnis für Kindle, mit dem Originaltext, Illustrationen und navigierbarem Index.

Enthält als Anhang Schlusswort-Erzählung von Wirton Arvel und einige zusätzliche persönliche Zeichnungen des Autors, sowie auch aus "Lettere a una sconosciuta".

Falls Sie daran interessiert sind, Englisch oder Deutsch zu lernen, oder es zu verbessern, ist diese Edition gerade die richtige für Sie, denn sie beinhaltet eine sehr präzise Übersetzung des Meisterwerks. Es handelt sich hier um eine englisch-deutsche Version mit parallelen Texten, die leicht zu lesen sind.

* Auf dem Kindle Paperwhite und Kindle Fire, oder neueren Geräten und auf Android Tablet und Smartphone, wird der Text in zwei Spalten dargestellt, je eine pro Sprache. Auf älteren Geräten, iPad/iPhone und in der Voransicht der Seite "Blick ins Buch", wird der Text in zwei verschiedenen Spalten je nach Sprache aufgeführt.

** Für eine bessere Ansicht wird empfohlen, die Größe der Schrift zu verändern, oder das Gerät zu drehen.

Diese Ausgabe dient nur als Lehrmaterial für diejenigen, die ihr Deutsch oder Englisch verbessern möchten und das Buch nicht in der Originalsprache des Autors, in Französisch, lesen möchten.

Zweisprachigen Ausgaben

<http://smarturl.it/bilingual>

Mehr von Kentauron

<http://smarturl.it/Kentauron>

Wollen Sie noch mehr zweisprachige eBooks lesen und über die neuesten Erscheinungen und Bücher-Aktionen (inklusive kostenloser eBooks) informiert werden, abonnieren Sie unseren Newsletter:

<http://smarturl.it/eBooksNews> Über den Autor und weitere Mitwirkende

Antoine de Saint-Exupéry (* 29. Juni 1900 in Lyon; † 31. Juli 1944 nahe der Île de Riou bei Marseille) war ein französischer Schriftsteller und Pilot. < br> < br> Antoine de Saint-Exupéry war schon zu seinen Lebzeiten ein anerkannter und erfolgreicher Autor und wurde ein Kultautor der Nachkriegsjahrzehnte, obwohl er selbst sich eher als einen nur nebenher schriftstellernden Berufspiloten sah. < br>

Download and Read Online The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56) Antoine de Saint-Exupéry #5I6ZR83S2B9

Lesen Sie The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56) von Antoine de Saint-Exupéry für online ebook

The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56) von Antoine de Saint-Exupéry

Kostenlose PDF d0wnl0ad, Hörbücher, Bücher zu lesen, gute Bücher zu lesen, billige Bücher, gute Bücher, Online-Bücher, Bücher online, Buchbesprechungen epub, Bücher lesen online, Bücher online zu lesen, Online-Bibliothek, greatbooks zu lesen, PDF Beste Bücher zu lesen, Top-Bücher zu lesen

The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56) von Antoine de Saint-Exupéry

Bücher online zu lesen. Online The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56) von Antoine de Saint-Exupéry

ebook PDF herunterladen

The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56) von Antoine de Saint-Exupéry

Doc

The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56) von Antoine de Saint-Exupéry

Mobipocket

The Little Prince - Der Kleine Prinz: Bilingual parallel text - Zweisprachiger paralleler Text: English - German / Englisch - Deutsch (Dual Language Easy Reader 56) von Antoine de Saint-Exupéry

EPub